

12 May 2020

12 مايو 2020

Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal
Chief Operation Officer – Head of Operation
Division
Dubai Financial Market
Dubai, UAE

سعادة/ حسن عبدالرحمن السركال المحترم،
نائب رئيس تنفيذي – رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي الإمارات العربية المتحدة

**Subject: Comment on social media post
dated 25 April 2020**

**الموضوع: الإفادة نحو الخبر المنشور في وسائل التواصل
الاجتماعي بتاريخ 25 إبريل 2020**

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،

Reference to your email yesterday requesting Amanat's comment on a third-party tweet that was posted on "twitter" on 25 April 2020.

بالإشارة إلى بريد سيادتكم الإلكتروني الوارد لنا بتاريخ الأمس بطلب التعليق من أمانات على أحد التعليقات المنشورة في إحدى وسائل التواصل الاجتماعي "تويتر" بتاريخ 25 إبريل 2020.

Kindly note that the media feed is false and was posted following Amanat's disclosure of the agenda item added 3 days prior to the General Assembly Meeting on 28 April 2020 for shareholders to vote on the resolution.

لطفا نحيطكم علما بأنه لا توجد صحة للخبر المنشور، والذي تم نشره بعد إفصاح أمانات عن بند جدول الأعمال المضاف و 3 أيام قبل تاريخ إنعقاد الجمعية العامة بتاريخ 28 إبريل 2020 للتصويت عليه من قبل المساهمين.

Amanat confirms that there are no details to be disclosed or that may affect the Company's share price and is committed to all disclosure and transparency rules.

أمانات تؤكد بموجبه بأنه لا يوجد ما يتوجب الإفصاح عنه، أو ما قد يكون من شأنه التأثير على سعر السهم، مع إستمرارية التزامها بقواعد الإفصاح والشفافية كما عهدتموها.

We appreciate your ongoing support,

ونشكر لسيادتكم حسن تعاونكم الدائم معنا.

Tamer Morsi
General Counsel & Company Secretary
Amanat Holdings PJSC



تامر مرسى

المستشار العام ومقرر مجلس الإدارة
أمانات القابضة ش.م.ع

